スで開かれ、馬渕航太さ 12月2日、神田キャンパ レゼンテーション大会が ビジネスコンテストのプ 第22回専大ベンチャ

熱のこもったプレゼンを見せた 馬渕さん(左)と村木さん

ん(ネット情報2)のチ

ムが、育友会長特別

優秀賞には山口颯太さ

Campus Snap

個性豊かにキャンパスライフを送る

「イマドキ専大生」を紹介!

2)のチームが選ばれた。 には菅野多一さん(商

高からの応募も多く、

生活環境経済学科

審査員特別賞となった。

ムが本選に進出し、

在学中の起業を視野に入 価をモチベーションに、

信になる。いただいた評

村木さんは、「鳳賞は自

デザインもプログラミングも 好きなことに全集中できる 素敵な環境です

れたい」と語った。

(経営3)と村木英人 (ネット情報2) に 「祭りと若者を繋ぐ

選ばれた。

た本学出身の起業家や教

ットフォー

|の意義を強調した。 |会的起業だ| と、プラン

選に進出。審査員を務め 審査を通過した10組が本 書類審査と事前プレゼン 今回は61組が応募し、 プラットフォー

s u L i n k

が鳳賞に ム M a t

ンを披露した。

鳫賞の2人が提案した

を知ってもらう工夫を随

員らの前でビジネスプラ

|はない長期の交流を目

、参加者に地域の魅力ない長期の交流を目指

ど人手不足に悩む地方の のは、みこしの担ぎ手な

祭りと若者を結びつける

域の活性化に貢献する社

は、「関係人口の増加や地 所に凝らした。馬渕さん

"コミュニティ形成プラ

マに意見を交わした

ネットワーク情報学部20周年記念 発酵デザイナー 講演と学生との対話 小倉さん NHK大学セミナー

20周年記念の一環とし 生を中心に約120人が 習」の授業を受講する学 講された。「フィールド演 in専修大学」が11月29 て、「NHK大学セミナー ネットワーク情報学部 生田キャンパスで開 講演する小倉さん

-グでは小倉さん(右から2人目)と学生がデザインをテ

受講。「人間以外の存在と

ルなものを が、ローカ している

派遣する講演型イベン 番組制作者や出演者らを んと学生によるダイアロ ともにデザインする可能 長が「今回の講演をデザー歴史や国内外でのフィー んによる講演と、小倉さ セミナーは、NHKが グ(対話)が行われた。 イナーの小倉ヒラクさ | をテーマに、発酵デ |どを紹介。日本人と麴菌 とあいさつした。 える機会にしてほしい」 ット」といった制作物な 声を伝える「ぬか床ロボ 画 測定データをもとに菌の インの奥深さについて考 小倉さんは、アニメ動 『こうじのうた』や、 発酵文化の

作る」と語りかけた。 のを食べ、さまざまな文 突き詰めることで、グロ 面白い。そういったチャ 化に出会うということは ーバルな取り組みになっ レンジが皆さんの未来を た。食べたことのないも

有梨さん (4年次) と石 崇仁教授の進行で、日高 飯田学部長(左)と藤井区長 同学部では20

などについ 領域で活動 て語った。 うニッチな ルドワーク 「発酵とい が「人間以外の存在との川怜奈さん(3年次) 表した。小倉さんは「デ 習に協力したとして、 ザインツールが良くなり 関係」をテーマとしたフ ィールド演習の成果を発 多摩区に感謝状 ネット情報学部 長年にわたり学生の演 とにつぎ込んでみては そのテーマに取り組んだ ているからこそ、(なぜ か)動機を深掘りするこ

崎市多摩区に感謝状を送 摩区が審査を担当してい の魅力を発信する映像制 像演習基礎」 =で多摩区 作に取り組んでいる。 演習 (メディアプロ 度から、2年次生の応用 ス) =20年度から

役所を訪問。飯 と、演習を担当 田周作学部長 している藤原正 12月11日、 飯

を伝え、感謝状 田学部長が藤井 で開催され、経営学部岩 チームが、実践的研究分 田弘尚ゼミの3年次生2 コン、JA全中など後援) ィション2023」(アグ グリカルチャーコンペテ いて大学生が調査研究

オンライン

音さん、林田珠奈さ 﨑野萌々子さん、床 さん、木代成汰輝さ 村省吾さん、小黒紗矢香

優位の源泉の解明ー

-イン | 意見をまとめることが一

ん)が審査員特別賞を受 口結音さん、甲斐琳久さ

ティ|番大変だった。ゼミのテ|賞した。

ボン・ド・ヒメキの競争 ないテーマだったため、

チームが挑んだ。「ジャン | 創生という大きな正解が | さん、藤廣瑠夏さん、川

んの ダーの西村さんは、「地方 |爪心||を分析した。 チームリー

井上綾乃さん、渡邊敬太

チーム(市川凌平さん、

一大な協力を得てきた。 るほか、取材や制作で多 多

その成果を競う「ア

実践的研究分野には西

λ

て起業する際の成功要因

は

商学部石川和男ゼミ

果たした。

勝を

デュ 映 経営・岩田ゼミの2チーム





性について自分たちなり

管理会計』の両者の関係

ーマである『地方創生と

の答えを導くことができ

た」と話している。

長和町で調査活動を行 ブ分析を用いて」と題し い、地域の特徴を生かし 産学連携先の長野県 学術的研究分野ブロック優勝を果たしたメンバ 欲に与える影響」と題し ルする方法を提案した。 低コストで商品をアピー 真菜さんのチーム。「パッ 値」に着目し、消費者に ん、中村美咲さん、浜村 優花さん、川人つぐみさ だのは岡隆輔さん、稲垣 て検証した。「余白の価 白が消費者反応と購買意 ケージ変更時に生じる余 アグコンは今年で7回 学術的研究分野に挑ん 実践的研究分野で

会計学研究所講演会

60周年迎

えた会計人会と共催

事がなくなることはなは、「ITが進化しても仕

所を経営する榎本会長

月5日、神田キャン 講演会 「税を学ぶ」 (大柳康司所長) 専修大学会計学研究所 | で開催された。 が12 | 友会の専修大学会計人会 パス|との共催で、商学部の柳 創立60周年を迎えた校

裕治教授が担当 論」の授業の中 する「税務会計 教授がコメンテ で実施した。柳

| ぞれの分野で、楽しんで |生たちに「報告者はそれ |世界を紹介した。 告にコメントを寄せ、学 た八ツ尾教授は、国税の 最後に、柳教授が各報

を手渡した。 野と学術的研究分野のそ ネットワーク情報学部 ネットワーク情報学科 タビューによるナラ



趣味はYouTubeを見ること。

ベスケ部で頑張っていますの で、応援よろしくお願いします



室壇した。 、ツ尾順一教授 殺告者として 柷務会計事務

スした。 |計士の立場から会計監査 |いてほしい」とアドバイ 話す・読む・書く力を磨 力を発揮するため、聞く・ 経て税理士資格を取得し について、国税審査官を い。コミュニケーション 遠藤副会長は、公認会

会長(昭53商)、 恵一会長(昭61 会計人会の榎本 商)、遠藤健二副 大阪学院大学の ーターを務め、 皆さんもそういう人生を |送ってください」と語り 実務に取り組んでいる。